



CANACERO.

Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero

COMUNICADO DE PRENSA

Ciudad de México, a 28 de mayo de 2025

La Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero, CANACERO, expresa su reconocimiento a la Presidenta Claudia Sheinbaum y al Secretario de Economía Marcelo Ebrard por sus esfuerzos en pro de la industria siderúrgica nacional.

Como sector, hemos tenido múltiples reuniones de trabajo privadas con la Secretaría de Economía, y en todas estas ha habido una gran coincidencia y trabajo coordinado para tratar de encontrar soluciones integrales y efectivas ante la situación que enfrenta nuestra industria, sin embargo, lo dicho en diversas notas periodísticas publicadas el día de ayer no refleja la visión general de CANACERO.

Ante el entorno tan complicado que enfrentamos, sabemos que el Secretario Ebrard y su equipo están enfocados en la negociación para que México sea excluido del arancel del 25% impuesto injustamente al sector acero por parte de Estados Unidos. En paralelo, destacamos el trabajo en conjunto que estamos realizando con la Secretaría de Economía, el cual nos está permitiendo avanzar en contra de las prácticas desleales y fomentar el mercado interno a través del contenido nacional en el marco del Plan México.

El sector siderúrgico mexicano reafirma su compromiso con el desarrollo económico, el empleo y la transición hacia una industria más limpia y moderna, con el compromiso de continuar trabajando en conjunto con el gobierno en la construcción de una política industrial de largo plazo que garantice condiciones justas para la inversión y la competencia leal.

Amores 338 Colonia Del Valle
C.P. 03100, Ciudad de México
T (55) 5448 8160

canacero.org.mx